

## FAUBOURG CAFE BAR BRASSERIE

### Les cousins Racineux ont des doutes mais un solide appétit

Pascal et Rodolphe Racineux ont des restaurants à Cholet mais aussi Angers et Beaucozéz.

On y est enfin. Après des mois de fermeture imposée – sept mois, pour la dernière période –, les restaurateurs vont pouvoir à nouveau servir les gourmands dans leurs établissements. Enfin presque. Du 19 mai au 9 juin, il faudra se satisfaire de la terrasse. En espérant le retour du soleil. « Ce n'est pas rentable, mais il faut relancer la machine », résument les cousins Rodolphe et Pascal Racineux, à la tête du Faubourg Café et de la Bo'D'Gars, à L'Autre Faubourg (\*) à Cholet, et de deux autres affaires à Angers et Beaucozéz.

Le Faubourg Café accueillera aujourd'hui ses premiers clients de l'année. Pour la Bo'D'Gars, il faudra attendre le 24 mai. « On se concentre tous sur la réouverture du Faubourg Café la première semaine. À la Bo'D'Gars, avec les plats à emporter, on a continué à travailler. C'est vraiment étrange. On a le sentiment

d'ouvrir un nouveau restaurant. Il faut refaire une carte, relancer les équipes, reprendre le rythme en cuisine et en salle », énumèrent les gérants.

« S'il se met à pleuvoir, on en fait quoi, de nos clients ? »

« Il faut espérer que les gens soient patients, plaisante Rodolphe Racineux. Pour relancer l'activité, toute l'équipe sera là. Ensuite, on jugera selon la météo. » La crainte de tous les professionnels de la restauration ces derniers jours. « S'il se met à pleuvoir, on en fait quoi de nos clients ? », interroge Rodolphe Racineux. « C'est le côté usant, s'organiser jour après jour, confirme Pascal Racineux. Notre objectif est d'être opérationnel le 9 juin. On fera de beaux services si on remplit à l'intérieur et à l'extérieur au maximum de la jauge autorisée. »

La restauration se fera uniquement le midi jusqu'au 9 juin et le couvre-feu à 23 h. « Ici, le premier couvert à 19 h ne fonctionne pas, explique



Pascal et Rodolphe Racineux sont prêts à rouvrir la Bo'D'Gars et le Faubourg Café.

PHOTO : CO. ETIENNE LIZAMBARD

Rodolphe. On est dans une zone clientèle qui travaille. » Des clients d'activités. Le midi, on a plutôt une qu'ils ont eu le temps de découvrir

pendant ces mois de fermeture et de plats à emporter. « C'était de belles rencontres », souligne Pascal. Les complices rappellent le lancement de la vente à emporter en novembre avec une vidéo qui a fait le buzz, inspirée de « La Casa de Papel ». Cette nouvelle offre va perdurer, ainsi que les plateaux-repas livrés aux entreprises (qui existaient déjà avant le Covid). La suite de l'aventure sera également différente sans François Racineux, le troisième associé, frère jumeau de Pascal, décédé le 1er janvier des suites d'une chute de vélo. « Avant la crise sanitaire, on était souvent chacun de notre côté, dans l'un ou l'autre des quatre établissements. Depuis le premier confinement, on a passé beaucoup de temps tous les trois. On a refait des travaux. On a lancé les plats à emporter à la Bo'D'Gars. On a retrouvé l'ambiance des débuts », dit Pascal Racineux.

Mélanie MAROIS

(\*) L'ensemble des commerces est autorisé à rouvrir le 19 mai.

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 19 mai 2021



PLAYSIR AGAIN!  
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY